

CAPITANES

LA HORA DE LA VERDAD PARA ASARCO

El intento de Grupo México, de **Germán Larrea** para sacar de la bancarrota a su ex filial, Asarco, tendrá una etapa crucial a partir de este lunes, cuando inicien las audiencias en las que se hará pública la elección de los diversos acreedores de la minera por uno de dos planes: el de Grupo México o el de la propia Asarco, que propone la venta a la minera india Sterlite, que preside **Anir Agarwal**.

La semana pasada, los principales tenedores de bonos, el fondo Harbinger Capital Partners y Citigroup, se opusieron al plan de Grupo México y pidieron al resto de los acreedores que así lo hi-

cieran por considerar que es "moral y legalmente sospechoso".

Lo anterior no debió de caerle muy en gracia a Larrea que, por cierto, ocupa un asiento en el consejo de Banamex.

Pero Grupo México endulzó su plan al prometer a los tenedores de bonos las mismas condiciones de su rival. Además, la mexicana asegura tener en la bolsa el voto del principal grupo de acreedores, demandantes por contaminación de asbesto de Asarco.

Se estima que ahora sí hacia final de mes se conocerá el desenlace de esta historia, que será un parteaguas para Grupo México.



Diego Céspedes Greixell...

Un fuerte reto tiene este capitán que preside la Asociación Nacional de Fabricantes de Artículos Escolares y de Oficina, pues el regreso a clases pinta complicado para su gremio. Hasta ahora reportan una caída de 20 por ciento en sus ingresos y las cosas no se ven mejor al llegar la temporada crítica para este sector.



Continúa en siguiente hoja

TELCEL POR LAS EMPRESAS

Telcel, que comanda **Daniel Hajj**, se lanzó de lleno por el mercado empresarial.

Les abrió una red privada que dará servicios de voz y datos a empresas y profesionales independientes para que operen con sus equipos de trabajo, entre las sucursales, oficinas y otras filiales.

Dicen los de Telcel que las llamadas serán sin costo entre los celulares integrantes de la red, marcando cuatro dígitos que los mismos usuarios asignan.

Además, ofrecen la opción de integrar líneas fijas a las móviles para enlazar extensiones del conmutador con los celulares que forman parte de la red.

Y para que los usuarios no abusen de las llamadas les van a meter filtros, que incluye el límite de consumo por empleado o área, autorización de llamadas entrantes, salientes, nacionales e internacionales, y hasta horarios específicos para hacer o recibir llamadas.

Empieza a saturarse el mercado de usuarios individuales, así que si la empresa más grande del grupo de **Carlos Slim**

quiere crecer tendrá que hacerlo con servicios para los corporativos.

INTERMEDIARIOS CON VOZ

Todavía no queda claro qué papel tomará un nuevo jugador del sistema financiero mexicano: la Unión de Intermediarios Financieros Mexicanos, que encabeza **Adalberto Palma**.

Seguramente usted lo recuerda como uno de los vocales del IPAB que, por cierto, era de los más críticos del rescate financiero hecho por el Fohaproa.

Está claro que no es sólo un club de banqueros porque también incluye otros intermediarios, pero entre los bancos que ya tiene afiliados hay algunos con peso, como Banorte que encabeza **Alejandro Valenzuela**; Banco Inbursa de **Marco Antonio Slim**, o Banco Azteca con **Carlos Septién** al frente, por citar sólo algunos casos. En total ya hay 12 instituciones en la Unión.

De lo que puede estar seguro es que será una voz distinta a la que tradicionalmente se ha escuchado en el sistema financiero, pues todo indica que los que no van a estar en el grupo son los grandes bancos y gru-

pos financieros, que tradicionalmente han tenido más peso en la ABM.

Lo que es un hecho es que con Palma al frente, este grupo de instituciones no se va a quedar callado en una industria en la que hay protagonistas cada vez más diferenciados.

PLEITO EN EL AIRE

El día de hoy seguirá la telenovela de la que le hemos platicado y que llevó en la madrugada del sábado a la destitución de la secretaria general del sindicato de sobrecargos (ASSA), **Lizette Clavel**.

Raúl Salazar, secretario del trabajo del gremio, quedó al frente de manera temporal.

Pero Clavel adelantó que hoy mismo acudirá a presentar las pruebas de la ilegalidad de la asamblea que la sacó de la jugada.

En las empresas del sector hay preocupación, pues adquieren fuerza las posiciones más radicales en el gremio, como las de los grupos cercanos a la actual presidenta del PRD en el DF y ex líder del sindicato, **Alejandra Barrales**.

Tome nota de que hay revisiones de contrato cercanas, la de

Aeromar, que vence el 1 de septiembre, y la de Mexicana, que es para el 16 de septiembre.

Así que la Secretaría a cargo de **Javier Lozano** tendrá una nueva papa caliente en materia sindical.

GANAN BANAMEX

El grupo financiero que dirige **Manuel Medina Mora** puede presumir que sus cifras del segundo trimestre se recuperaron

claramente, pues sus ganancias de más de 3 mil 462 millones multiplicaron casi por 14 veces las del mismo periodo de 2008.

Sin embargo, todavía andan por abajo de lo acostumbrado, pues representaron apenas 6.1 por ciento de los 4 mil 300 millones de dólares que reportó Citigroup en conjunto.

Lo que ahora quieren los usuarios es que los números negros se reflejen en costos más bajos para la clientela y no exclusivamente en los buenos números para el grupo.

Banxico deberá usar sus nuevas facultades para asegurarse de que los bancos traduzcan sus mayores ingresos en beneficios para los usuarios.

capitanes@reforma.com